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   Например, привлекать к борьбе с пылью коммерческие компании, и существенно
пополнить техникой парк муниципальных служб.     

   «Совершенно точно будем заходить в бюджет на 2023 год с приличными деньгами для
замены подвижного состава спецтехники для уборки города. Можно менять систему, но
если нет техники для профессиональной уборки, то нет и предмета для обсуждения», ─
высказал мнение председатель постоянной комиссии Совета депутатов города
Новосибирска (фракция «Единая Россия») Игорь Кудин.  

   Состояние города этой весной возмутило многих. Новосибирцы чаще всего
жаловались депутатам на пыль и ямы на дорогах. По инициативе народных избранников
в муниципалитете состоялся жёсткий разговор. Дополнительные деньги из городского
бюджета выделили на уборку и поддерживающий ремонт дорог. Ситуация, по мнению
депутатов, стабилизировалась, но ставить хорошую оценку рано. Снижать уровень
контроля за состоянием областного центра в горсовете не намерены. 
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